

★ 11月の活動予定 ★

◎緑の募金活用事業

日時 11月2日(土) 9:00~15:00

フィールド 北上市村崎野「水芭蕉の里」

集合場所 現地(北上変電所向かい)

活動内容 除間伐・後片付け

◎県民参加の森林づくり促進事業

日時 11月17日(日) 9:00~15:00

フィールド 北上市上鬼柳

集合場所 現地(北上清掃事業所向かい)

活動内容 除間伐

*どちらの活動も不明な事や詳細については事務局へ連絡下さい(090-4636-6467)

お知らせ

今月号は、連載の巨樹のコーナーはお休みです。

今月中に当会と友好団体である、NPOわが流域環境ネットの、県民参加の森林づくり促進事業の活動の、当会への協力要請がありました、日時は16日と30日の土曜日で午前中の活動の予定です、場所は桜の名所の展勝地の南側で北上市憩いの森です、集合は管理施設駐車場に9時です。対象となる樹木は広葉樹の栗やナラの結構な大木です。現場は駐車場の近くです、なかなか広葉樹の伐木を体験するのは少ないと思いますので、参加してみてください。尚、伐木した樹木は希望者に提供予定ですので、薪などが必要な方は参加するのも良いと思います。当会のメンバーが指導で行きますので、いつもの知っている顔がいますので安心して下さい。希望者は事務局の方まで連絡ください。

★ 10月の活動状況 ★

* 今月は予定していた10月20日の県民参加の森林づくり促進事業は天候が良くなかったために行わなかったです。その日には5名がフィールドに来たので、北上市憩いの森で当日行われていた秋の緑化祭に視察に行き無料の苗木を貰ってきて水芭蕉の里に確認に行き打ち合わせを行いました。水芭蕉の里で行う“森のつどい”の準備は3週間かけて約11日間行いました、活動についてドキュメンタリー仕立てで報告します。

☆プロジェクト森のつどい2013☆

森のつどいの成功に向けた取り組みが始まった、隊員たちはこの短期間の中でやり遂げられるか、挑戦のはじまりだ。問題点を整理すると、森の中の切り出した材と、厄介なのは枝だガサになって体積が大きい始末が悪い、どうする？考えるより先に運搬車で周りの水路脇に運び出そう、機械はグングン運び出す枝を敷いてから材を乗せて圧縮するもイマイチだ作業は難航する。そんな作業をしていく中、隊員が他の場所でチップパーシュレッターを体験することになる。『これだ！』一筋の光明が見えた、恐ろしいほどの食いしん坊が太枝も飲み込んでチップ化する体積も5分の1ほど、散策路にも敷設でき景観も良い、コレシカナイ！直ぐに確保に走った、盛岡で調達し知人の協力で運んでもらい一気に連休中に隊員達は作業を進めた。なんということでしょう、そこはチップとなった枝が散策路に撒かれ材は整然と並べられ明るい森が蘇ったのだ。あれほど邪魔者扱いの枝が見事な小路を作り出している、誰もが歩きたくなる小路です隊員達は感動と軽い耳鳴り(笑)に胸を熱くしていました。これなら行ける！そうなりや欲も出るテーブルやイスを製作し森の中を心地よい空間に戻して行った。隊員達は成功を確信したのだった。しかし、ドラマは終わりではない自然の偉大さに翻弄される。予定日の26日は台風27号が接近し早々と中止を決めざるを得ない状況になった……



ここで“倍返しだ！！”
(流行語大賞ノミネート確実)
27日は天が味方してくれて晴れ間も覗く森の日和だ、隊員達は木漏れ陽の中、笑顔で森に立っていた。じえじえじえ！(流行語大賞本命)の最終章は号外で！